



4 Pièces

156 m²

Réf. 0533

693 000 €

Mouries

Maison à vendre (13890)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A l'entrée du paisible village de Mouriès et à 5 min du village animé de Maussane-Les-Alpilles, nous vous proposons de découvrir cette jolie propriété des plus fonctionnelle !Elle représente environ 156m2 habitable. Elle est composée au rez-de-chaussée, d'une entrée, d'une spacieuse pièce à vivre ouverte sur sa cuisine équipée et d'une buanderie. Puis, un WC indépendant, une salle de bains, deux belles chambres avec portes fenêtres dont une avec accès sur la piscine.A l'étage, une suite parentale avec salle de douche et balcon offrant vue dominante sur la piscine.Bâtie sur 1000m2 de terrain, ...

At the entrance to the peaceful village of Mouriès and 5 minutes from the lively village of Maussane-Les-Alpilles, we invite you to discover this pretty, most functional property!It represents approximately 156m2 of living space. It is composed on the ground floor, of an entrance, a spacious living room open to its equipped kitchen and a laundry room. Then, a separate toilet, a bathroom, two beautiful bedrooms with French windows, one of which has access to the swimming pool.Upstairs, a master suite with shower room and balcony offering a dominant view of the swimming pool.Built on 1000m2 of ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

